



ENRICO VOLVIÓ A SOLICITAR EL PRONTO LLAMADO A LICITACIÓN PARA EL NUEVO EDIFICIO DE LA ESCUELA ESPECIAL DE MARÍA TERESA

Descripcion



En este sentido, el legislador destacó que “oportunamente el Ministerio de Educación solicitó agilizar la regularización dominial del terreno donde se va a construir la escuela, un trámite que ya se encuentra realizado. Además, por el transcurso del tiempo desde que la legislatura autorizó la adquisición del crédito y frente al conocimiento de la existencia de planos solicitamos que se lleve adelante el llamado a licitación”.

En relación al nuevo edificio, el mismo se desarrollará en un lote que pertenecía a la Escuela Primaria 6225, terreno que ahora es propiedad del Estado Provincial. Además, es importante resaltar que la institución no cuenta con un espacio propio para su funcionamiento desde el año 2005.

“Teniendo en cuenta que logramos avanzar con todos los trámites administrativos que eran necesarios, es fundamental que no se deje pasar más tiempo y se concrete el llamado a licitación para poder comenzar con la construcción de esta obra tan esperada y esencial para los vecinos de la localidad”, finalizó Enrico.

CATEGORY

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

Category

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

Date Created

agosto 2022

Author

administrador